

# 手鎌地区公民館だより



今年も残すところあとわずかになりました。

令和の時代になった今年は、皆さんにとってどんな一年になりましたか。今年も手鎌地区公民館では、たくさんのイベントや講座を開催することができました。来年も、皆さんにとってよい一年になりますように。

## 第26回 手鎌地区公民館ふれあい文化祭 ご来場ありがとうございました！

第26回手鎌地区公民館ふれあい文化祭を11月16日(土)、17日(日)に開催しました。

天気にも恵まれ、文化祭初日にはスペシャルゲストとしてジャーフも遊びに来てくれ、子どもたちも大興奮！大盛り上がりでの幕開けとなりました。



サークル、学校・地域の皆さまのおかげで、大賑わいの楽しい文化祭となりました。  
ご来場いただいた皆さま、ありがとうございました。実行委員の皆さま、お疲れさまでした。

## ★★★ 講座・イベントの実施報告 ★★★

### 一般成人事業 「令和」改元記念特別講演 大宰府と万葉集～大伴旅人・家持と“梅花の宴”～（7月20日実施）



新元号「令和」の改元を記念した講演会で、80人を超える参加がありました。講師は、全国で引っ張りだこの九州歴史資料館 学芸員、松川博一さん。「令和」の由来となった「梅花の宴」について大伴旅人の生涯を交えて話され、参加者を魅了しました。「令和」という時代が、ますます輝きますように！

### 生涯青春まなびの扉 健康アップ塾 「楽しく踊ろう♪フォークダンスin手鎌」（7月2日～7月30日 全5回）

世界の音楽に合わせて踊るフォークダンスは、楽しく健康づくり、仲間づくり、生きがいづくりができると好評でした。講座終了後は、「手鎌フォークダンスサークル」として活動中です。一度、のぞきに来ませんか？



### 生涯青春まなびの扉 マナビ塾 「暮らしに潤いをー 自由花から始める生け花講座」（9月26日～10月31日 全5回）

四季折々の花がある暮らしは、心を潤し、笑顔にさせてくれます。講座では、マグカップやワイングラスなど、身近な器を使い、気軽に生け花を楽しみました。中には、男性の受講者も。自作の陶器に生けた方もいましたよ。



### 子どもの居場所「わくわく広場」 夏休みのサークル体験 7月23日～8月23日（全20回実施）



夏休みに、子どもたちは、手鎌地区公民館で活動されているサークルを体験しました。



サークル会員の方の話をしっかりと聞き、楽しく体験することができました。ご協力いただいたサークルの皆さん、ありがとうございました。

### 子どもの居場所「明治きらめき広場」 そうめん流しin 明治会館（8月5日実施）



参加した35人の子どもたちが、そうめん流しを楽しみました。ぶどうやトマトも流れてきて、子どもたちは大喜びでした。